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ATA DA CENTÉSIMA DÉCIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 

CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO FÍSICA DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DE CAMPINAS, realizada no dia sete de março de dois mil e sete, na 3 

Sala da Congregação, com início às 14 horas, sob a presidência do Prof. Dr. Paulo 4 

Cesar Montagner, Diretor da FEF. Estiveram presentes os Professores Doutores: 5 

Paulo Ferreira de Araújo, Vera Aparecida Madruga Forti, Silvia Cristina Franco 6 

Amaral, Maria da Consolação G.C. Fernandes Tavares, José Júlio Gavião de 7 

Almeida, Sérgio Stucchi,  Paulo Roberto de Oliveira, Jorge Perez Gallardo,  8 

Aguinaldo Gonçalves, Antonio Carlos de Moraes, Elaine Prodócimo em 9 

substituição ao Prof. José Irineu Gorla e Helena Altmann em substituição à Mara 10 

Patrícia  Traina Chacon-Mikahil. Ausência justificada de Heloisa Helena Baldy dos 11 

Reis. Presença dos representantes discentes de graduação: Mariana Zuaneti 12 

Martins, Renan Almeida Barjud e representante discente de pós-graduação: 13 

Emerson Luis Velozo; os representantes administrativos: Selvino Frigo e Helio 14 

Viana dos Santos. ITEM I – Prof Cesar  destaca a Ata da 118ª Reunião da 15 

Congregação, foram destacadas algumas correções, sendo: linha 9 da folha 2 16 

onde se lê principalmente, leia-se também, na linha16 da folha 2 onde se lê último, 17 

leia-se a última palestra do,  na linha 18 da folha 2 a seguir da palavra participou, 18 

incluir como preparador físico; na linha19 da folha 3 onde se lê orientada, leia-se 19 

orientanda, na linha 29 da folha 3 onde se lê pintor, leia-se artista. Colocada em 20 

votação foi aprovada com quatro abstenções, observando-se as alterações.  ITEM 21 

II – EXPEDIENTE –  Prof. Cesar  – dá as boas vindas aos novos membros que 22 

passam a compor a Congregação da FEF, e agradece aos professores Sérgio 23 

Stucchi e Jorge Sérgio Perez Galardo pela atuação, como chefes dos 24 

departamentos  DEL e DEM. Informa que serão incluídos no expediente das 25 

próximas pautas da Congregação, documentos importantes para conhecimento da 26 

comunidade, para preservar a memória e facilitar a  busca de informações. Informa 27 

que a Secretaria do CBCE  encaminhou uma carta de agradecimento pelo apoio 28 

da FEF e formalizando o término do mandato. Informa que todos os servidores 29 

docentes e não docentes, deverão realizar  até 01/04/07 o recadastramento 30 

determinado pelo Governo do Estado de São Paulo. Os docentes deverão também 31 
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proceder a atualização dos dados cadastrais constantes no INEP. Relata que 1 

recebeu do Prof. Aguinaldo uma carta onde registra seus agradecimentos aos 2 

servidores Newton, Vilson e Paulo Cesar pela dedicação que prestaram no 3 

desenvolvimento do Projeto Ciência e Arte nas Férias dentro da FEF. Comunica 4 

aos membros que nos meses de janeiro e fevereiro, a direção e os docentes 5 

ligados à Rede CENESP decidiram encaminhar um projeto integrado, visando a 6 

busca de recursos para viabilizar a construção de um Laboratório Integrado de 7 

Pesquisa. Os procedimentos para participar da licitação estão sendo coordenados 8 

pela COPEI, onde serão escolhidos. Dentre todos os projetos das Unidades, 9 

apenas 9 serão encaminhados à FINEP. A seguir passa a palavra ao Sr. Sinval, 10 

que faz uma exposição de cálculos sobre o orçamento da UNICAMP e da FEF.  11 

ITEM  III -  ORDEM DO DIA – Destacados os itens A, B, C, H, I e L. A seguir 12 

coloca para votação em bloco os itens não destacados, sendo:  ITEM D – 13 

Resolução Interna CPG 02/07 – Requerimento de revalidação de diploma de 14 

mestrado de José Roberto Calçada Carvalho. ITEM E – Ofício DEM 01/07 15 

Seminário Internacional de Ginástica Artística e Rítmica Competitiva – Aprovado 16 

“ad-referendum” da Coordenação de Extensão. ITEM F – Resolução COMEX 17 

01/07 – Proposta de abertura de convênio entre a UNICAMP e o Serviço Social do 18 

Comércio – SESC, aprovado “ad-referendum” do Departamento de Educação 19 

Motora. ITEM G – Resolução DEM 02/07 – Termo Aditivo nº 1 ao Convênio entre a 20 

UNICAMP e o Serviço Social do Comércio – SESC, para realização do IV Fórum 21 

Internacional de Ginástica Geral, aprovado “ad-referendum” da Coordenação de 22 

Extensão. ITEM J – Resolução COMEX 03/07 – Relatório final das atividades do 23 

termo Aditivo nº 5 do Convênio entre a UNICAMP e o SESC – III Fórum 24 

Internacional de Ginástica Geral. ITEM K – Resolução DCE 07/06 – Proposta de 25 

abertura do concurso público para cargo de Professor Doutor, nível MS-3, na PP 26 

do QD, em RTP, na área Bases Mecânicas da Performance Humana: Postura e 27 

Locomoção, disciplina MH-400 Introdução ao Treinamento em Esporte e na área 28 

Adaptações Cárdio Respiratórias e Atividade Física, disciplina MH-209 Adaptações 29 

dos Sistemas Orgânicos ao Treinamento Físico. Aprovados por unanimidade. Itens 30 

destacados:  ITEM A – Indicação de docente para compor o Conselho de 31 
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Orientação do FAEPEX -  Prof. Cesar  informa que temos a Profa. Carmen Lucia 1 

Soares, indicada como membro do Conselho mas, devido ao seu afastamento 2 

para um pós-doutorado na França, a Direção da FEF sugere a indicação do Prof. 3 

Jocimar Daólio para substituí-la. Colocado em votação, foi aprovado por 4 

unanimidade.  ITEM B – Homologação “ad-referendum” Resolução COMEX 02/07  5 

- Termo de Compromisso entre a UNICAMP e o Ministério do Esporte/Rede 6 

CENESP -  Prof. Cesar – esclarece que devido aos prazos, o encaminhamento foi 7 

feito em “ad-referendum” da Congregação. Colocado em votação, foi aprovado por 8 

unanimidade.  ITEM C – Resolução DEAFA 01/07 – Relatório das atividades 9 

desenvolvidas pelo Prof. Dr. José Júlio Gavião de Almeida, no período de 10/2003 10 

a 09/2006. Profa. Elaine – destaca  a divergência dos dados informados às folhas 11 

09 e 11. Foi sugerida a correção das informações. Colocado em votação,  foi 12 

aprovado por unanimidade,  respeitando a observação destacada. ITEM H – Ata 13 

da eleição para chefia do Departamento de Estudos do Lazer. Profa. Heloisa Reis  14 

sugere que seja efetuada correção na Ata, onde consta: ... que contou com cinco 15 

votantes com exceção... , que seja alterado para: ...que contou com quatro 16 

votantes, uma vez que a Profa. Heloisa..... . Colocado em votação,  observando a 17 

alteração  sugerida, foi aprovado por unanimidade. Prof. Cesar  agradece a 18 

colaboração do Prof. Sérgio Stucchi e deseja à Profa. Heloisa Reis uma boa 19 

gestão. ITEM I – Ata da eleição para chefia do Departamento de Ciência do 20 

Esporte  - Prof. Cesar pediu destaque deste item para também agradecer ao Prof. 21 

Paulo Roberto pela recondução na chefia do Departamento DCE. Colocado em 22 

votação, foi aprovado por unanimidade. ITEM L – Relatório parcial do 23 

Planejamento Estratégico para o período 2006-2010. Prof. Cesar  relata que 24 

colocou o item em pauta para aprovação da Congregação, e para que todos 25 

conheçam o teor do relatório Parcial do PLANES, informa que, ainda no primeiro 26 

semestre, pretende-se concluir a segunda etapa dos trabalhos. Colocado em 27 

votação, foi aprovado por unanimidade. IV OUTROS – Profa. Vera convida todos 28 

para participarem da aula Magna dos Calouros 2007 que será realizada no dia 29 

12/03 às 19 horas. Prof. Aguinaldo  – Convida todos para participarem  no dia 30 

15/03 do Fórum Permanente de Saúde, este ano com o tema: Qualidade de Vida e 31 
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Novas Tecnologias. Prof. Cesar – relata que a Comissão designada para propor 1 

as alterações no Regimento da FEF deverá apresentar proposta à comunidade, 2 

para depois encaminhar às instâncias superiores. Parabeniza a Coordenação de 3 

Graduação que no dia 27/01 realizou mais uma solenidade de formatura. Agradece 4 

ao Prof. Jorge Perez pela dedicação à frente do DEM. Informa que ficou decidida 5 

na reunião do Interdepartamental, a indicação de uma comissão para sugerir 6 

critérios para realização de Pós-Doutorado na FEF. Após discussão, ficou decidido 7 

que a Direção vai se responsabilizar pela captação de informações sobre o 8 

assunto, das experiências que se tem na Universidade e apresentará no 9 

expediente da próxima Congregação. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Paulo 10 

Cesar Montagner deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença dos 11 

Conselheiros. Eu, Eliete de Souza Brassolotto, secretariei e lavrei a presente ata. 12 


